

Jour de Pentecôte 2023 – Ac 2,1-11 ; Ps 103 ; 1 Co 12,3-13 ; Jn 20,19-31.

Le soir de la Résurrection Jésus apparaît donc à ses disciples en l'absence de Thomas. Il leur donne l'Esprit Saint et le pouvoir de remettre ou maintenir les péchés. Mais quand Thomas revient ils n'arrivent pas à le convaincre. En résistant à leur témoignage Thomas révèle leur propre résistance au don de l'Esprit qu'ils n'accueilleront qu'après avoir fréquenté Jésus ressuscité durant quarante jours, jusqu'à son Ascension vers le Père, et après l'avoir attendu dans la prière durant dix jours comme cela nous est raconté au premier chapitre du livre des Actes. Ainsi l'Esprit Saint ne peut être accueilli qu'après avoir fréquenté Jésus Ressuscité et s'être préparé par la prière à le recevoir.

Vous qui allez proclamer votre foi et faire votre première communion c'est dans le cadre de l'aumônerie que vous fréquentez Jésus Ressuscité. Vous ne vous en rendez peut-être pas compte mais il est présent à chacune de vos rencontres car il prend corps dans la communauté que vous êtes de même qu'il prend corps dans le groupe des disciples au soir de sa résurrection. Il serait bon que vous en preniez un peu conscience et que vous receviez toutes les paroles que vous échangez et qui vous font vivre comme autant de paroles de Jésus Christ.

Ainsi vous êtes en train de cheminer vers votre Pentecôte, votre confirmation que vous célébrerez l'an prochain ou un peu plus tard. Recevant alors l'Esprit Saint vos paroles de feu révéleront les merveilles que Dieu accomplit dans les milieux où vous évoluerez. Ces merveilles sont tout simplement ces résurrections que les femmes et les hommes vivent jour après jour au fil des joies et des peines dont sont tissées leurs existences.

Entendez-bien cela : annoncer l'Évangile, c'est reconnaître que la victoire de l'amour en Jésus Christ sur la mort, le mal et le péché, est une réalité présente un peu partout en notre monde mais elle est cachée. Témoigner de Jésus Christ c'est reconnaître cette réalité en la référant à Jésus Christ ! Cela ne vous est possible que si l'Esprit Saint agit librement en vous et c'est parce qu'il agit en chacune et chacun d'entre vous que votre diversité devient le Corps du Christ !

En conclusion continuez à faire corps autour de Jésus Christ Ressuscité au sein de votre aumônerie et de votre paroisse ! Préparez-vous sérieusement à recevoir le don de l'Esprit Saint ! Mais n'attendez pas pour annoncer les merveilles de Dieu dans les multiples langues que vous pratiquez !

Olivier Petit.